

ciación y su Pregonero, quien expresó la viva complacencia que sentía al recibir el diploma.

Suficientes hubieran sido para que los visitantes guardaran imborrable recuerdo de aquel acto las atenciones allí recibidas y el deleite que les produjo la conversación con el gran artífice de la palabra; mas su complacencia y gratitud subieron de punto al ofrecerles aquél pronunciar una charla pro Castillos en la primavera próxima, charla análoga a la que tuvo lugar el día 26 de marzo de 1953, en el salón del Consejo Superior de Investigaciones Científicas, constitutiva del primer acto público de la Asociación. Creemos que esta noticia entraña gran interés para nuestros asociados y simpatizantes, muchos de los cuales tuvieron el privilegio de escuchar aquella maravillosa oración de García Sanchiz.

* * *

CONFERENCIA DE DON JOSE RICO DE ESTASEN SOBRE EL TEMA "EL CASTILLO DE PEÑISCOLA Y LA SOMBRA APASIONANTE DEL PAPA LUNA"

En el espacioso salón del Instituto de Investigaciones Científicas, completamente lleno de un selecto y distinguido público, el documentado periodista y Director de la Prisión-Escuela de Madrid, don José Rico de Estasen, dió su magnífica conferencia, patrocinada por la Asociación Española de Amigos de los Castillos, desarrollando como tema «El Castillo de Peñiscola y la sombra apasionante del Papa Luna», tema que fue seguido con extraordinario interés por el público, que premió su disertación con calurosos aplausos.

